

AL-ANDALUS

## 2. La formación de Al-Andalus: el Emirato

En el año 711 los musulmanes derrotan a don Rodrigo en la batalla de Guadalete. Así se dieron cuenta de la debilidad de los cristianos, y por eso en poco tiempo conquistaron casi toda la península. Los cristianos no opusieron mucha resistencia porque estaban muy divididos.

Los musulmanes crearon un emirato, gobernado por un emir, y lo llamaron Al-Andalus. La capital se estableció en Córdoba. El emir dependía del califa de Damasco, y por eso se llama emirato dependiente de Damasco.

A mediados del siglo VIII la familia que gobernaba en Damasco, los omeyas, fue derrotada. Solo sobrevivió uno, Abd al-Rahmán I, que llegó a Al-Andalus y proclamó el emirato independiente.

- ¿Qué pasó en el año 711?
  - ¿Por qué fue fácil la conquista para los musulmanes?
  - ¿Qué era Al-Andalus al principio?
  - ¿Dónde estaba la capital del emirato dependiente de Damasco?
  - ¿De quién dependía el emir?
  - ¿A qué familia pertenecía Abd al-Rahmán I?
  - ¿En qué siglo se proclama el emirato independiente?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA